

# Probeweekend des Handharmonika-Clubs

**DÖTTINGEN** (nw) – Zur Vorbereitung auf das Jahreskonzert hat der Handharmonika-Club Döttingen (HCD) ein Wochenende im Hotel Therme in Bad Zurzach verbracht.

Am Samstagmorgen um 8.30 Uhr wurden die ersten Töne gespielt. Unter der Leitung der drei Dirigenten René Flury, Sonja Baumgartner und Pius Bessire wurden die einzelnen Stücke genau unter die Lupe genommen. Aufgrund der intensiven Proben verging die Zeit bis zum gemeinsamen Mittagessen im Restaurant Höfli schnell. Frisch gestärkt ging es dann wieder an die Arbeit und es wurde weiter fleissig in den einzelnen Registern geprobt. Der Abend fand seinen Ausklang wiederum im Restaurant Höfli beim gemeinsamen Nachtessen.

Frisch und munter sass am Sonntagmorgen jeder an seinem Platz im Handharmonika-Orchester. Jetzt wurde vereint gespielt und der Gesamtklang verfeinert.

Der HCD ist bereit, sich am 21. März um 20 Uhr in der Turnhalle Bogen in Döttingen von seiner besten Seite zu zeigen. Die Mitwirkenden freuen sich besonders, Nicolas Senn mit seinem Hackbrett aus dem Appenzell begrüßen zu dürfen. Die Besucher können einen unterhaltsamen und abwechslungsreichen Abend mit Akkordeon- und Hackbrettmusik geniessen. Ab 18.30 Uhr ist die Festwirtschaft mit warmer Küche in Betrieb. Es empfiehlt sich, Plätze zu reservieren unter Telefon 056 250 01 90 oder [musikflury@bluewin.ch](mailto:musikflury@bluewin.ch). Der Handharmonika-Club Döttingen freut sich auf viele Besucher.